

Kodim 0703 Cilacap Peringati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1443 H/2022 M

Totong Setiyadi - CILACAP.JURNALIS.ID

Mar 14, 2022 - 22:30



Cilacap - Dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketaqwaan, Kodim 0703 Cilacap menggelar kegiatan peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1443 H/2022 M dengan tema "Hikmah Isra Mi'raj Dalam Kehidupan Prajurit TNI", bertempat di Aula Satya Kartika Kodim, Jln. Jenderal Sudirman, No. D-1 Cilacap, Senin (14/03/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 0703 Cilacap Letkol Inf Andi Afandi,

S.I.P, Kepala Staf (Kasdim) Mayor Inf Drs Abdul Asis Lallo, para Perwira Staf, Danramil jajaran, penceramah KH. Muslihun Ashari, S.Ag serta perwakilan Bintara, Tamtama dan PNS AD.

Dalam sambutannya Dandim 0703 Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P mengatakan kita berbuat yang terbaik adalah bagaimana menjadi refleksi dengan momentum Isra Mi'raj dalam direalisasikan dalam kehidupan prajurit TNI.

"Salawat dan salam kita sanjungkan kepada Nabi besar Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan para pengikutnya hingga akhir zaman. Kita sebagai umat muslim adalah penyempurna umat terdahulu, hikmah Isra' Mi'raj dalam kehidupan prajurit TNI ini mungkin menjadi acuan bahwa hikmah isra' Mi'raj itu harus diaplikasikan dalam kehidupan dalam arti kata pengabdian sebagai prajurit maupun PNS TNI.

Lebih lanjut dijelaskan, "Aplikasinya yaitu dengan melakukan Pmperbuatan baik mengikuti jalan dan sunnahnya serta meneladaninya dalam semua aspek kehidupan, dalam arti bahwa jika Rasulullah saja diberikan kisah perjuangan pendahulunya untuk memantapkan hati beliau maka kita umatnya dan memerlukan lagi hal-hal yang merupakan hati kita dalam beriman," jelas Dandim.



Sementara itu dalam tausiahnya, KH. Muslihun Ashari yang sehari hari menjadi imam Masjid Agung Darussalam Cilacap menyampaikan perihal peristiwa dan hikmah Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW sebagai peristiwa luar biasa yang kalau di zaman sekarang bisa dikatakan fenomenal.

"Peringatan Isra Miraj memberikan kemanfaatan bagi muslim, hal ini menunjukkan bahwa kita ini bukan siapa siapa apalagi dihadapan Allah SWT, karena betapa besarnya kekuasaannya. Makna Isra mi'raj menjadi satu peristiwa yang sangat besar dimana Nabi Muhammad SAW melakukan Isra Miraj melalui 3 alam yaitu alam Nashut, alam malakut dan alam Laahut untuk menjemput perintah Shalat 5 waktu," ucapnya.

Hikmah Isra Mi'raj, Nabi Muhammad SAW itu diperjalankan oleh Allah atas kekuasaannya yang tak dapat diukur oleh logika atau pemikiran manusia, dia

dikawal oleh malaikat Jibril dan Mikail selama perjalanan sampai akhirnya menerima perintah Shalat 5 waktu.

"Oleh oleh Isra Mi'raj, Shalat 5 waktu merupakan menggabungkan rangkaian ibadah yang dilakukan para malaikat di langit. Barangsiapa melaksanakan ibadah shalat maka dia mendapat pahala malaikat," tandasnya.